

SAINTE-GENEVIÈVE

Le Centre Yves-Montand fête le judo

Ce samedi 11 mai, c'est un véritable événement populaire que le Centre Yves-Montand avec Xavier Michel, son Président, et Florian, Professeur de judo au sein de l'association, proposaient.

Une très importante association de la Commune dont l'activité judo regroupe plus d'une centaine d'adhérents sur les plus de 500 qu'elle compte globalement depuis quelques années.

Une rencontre de 15 Clubs venus de l'Oise, parmi lesquels ceux de quelques grandes villes de l'Oise, comme Clermont, Méru et Chambly, mais aussi du Val d'Oise.

En tout c'est plus de 200 judokas de 6 à 16 ans en rencontre amicale qui se sont retrouvés dans le gymnase du Collège Léonard-de-Vinci de la Commune.

PLUS DE CINQUANTE ANS D'HISTOIRE

De 10 à 18h, ce sont près de 300 personnes passionnées qui ont fêté leur sport préféré parents - spectateurs, et en-



Les judokas durant combats amicaux en cours. Ci-contre, Xavier MICHEL, président du Centre Yves MONTAND lors d'un podium



fants - compétiteurs en amicale, rappelons-le.

C'est plusieurs dizaines de combats arbitrés par des bénévoles de tous âges, encadrés par Florian, qui se sont déroulés devant un public

important et attentif composé de parents notamment et de quelques personnalités locales dans une ambiance festive et néanmoins d'une grande rigueur sportive.

Cela faisait des mois que

l'association préparait cet événement. Pour conclure, dès la veille, les nombreux bénévoles du Centre Yves-Montand se sont mobilisés pour organiser la salle. Des tatamis ont été prêtés par des clubs voisins,

notamment Méru, pour compléter ceux du club local.

Cette réussite en préparation d'autres, sans doute. Le Centre Yves-Montand, association qui compte plus de cinquante ans d'histoire n'est pas

en panne d'idées et de volontés, elle en fera la preuve avec son prochain grand rendez-vous, sa fête annuelle qui se tiendra le samedi 22 juin.